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Universidad Nacional del Altiplano Puno
FACULTAD DE INGENIERÍA ESTADISTICA E INFORMATICA

CONSEJO DE FACULTAD
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº016 2021

En Puno, reunidos en la sala virtual https://meet.google.com/bqy-xwui-ryw
Creado por el Sr. Decano de la Facultad de Ingeniería Estadística e Informática, siendo
las 15:30 horas del día martes 12 de octubre del 2021, se inició la sesión extraordinaria
y de emergencia del Consejo de Facultad, bajo la  presidencia del Decano M.Sc. Ernesto
Nayer Tumi Figueroa y con la asistencia de:

MIEMBROS DOCENTES (con voz y voto):

 M. Sc. Tumi Figueroa Ernesto Nayer PRESENTE
 Dr. Carpio Vargas Edgar Eloy PRESENTE
 Dr. Paredes Quispe Juan Reynaldo PERMISO
 M.Sc.. Choquejahua Acero Remo PRESENTE
 M.Sc. Mendoza Mollocondo Charles Ignacio FALTO
 M.Sc. Coyla Idme Leonel PRESENTE
 M.Sc. Villasante Saravia Fredy Heric PRESENTE
 Dr. Huata Panca, Percy PRESENTE
 M. Sc. Aleman Gonzales Leonid PRESENTE
 M. Sc. Pari Condori Elqui Yeye PRESENTE

MIEMBROS ESTUDIANTES (con voz y voto):

 Est. Salcedo Pumaccola, Britman PRESENTE

OTROS ASISTENTES (con voz y sin voto):

Con el quórum de Reglamento y actuando como Secretario el I n g .  J o s é  P .  T i t o
L i p a  D . S C . se dio curso a la sesión con la lectura de la agenda:

AGENDA:

1. Concurso de contratos por asignación temporal para el semestre 2021 II

Se llamó lista por lo que, con el quorum correspondiente se dio inicio a la sesión de
Consejo de Facultad

1.- Concurso de contratos por asignación temporal para el semestre 2021 II

Decano:Existen documentos para realizar contratos, tanto asignación presupuestal como
plazas orgánicas, esto según CU.
Dr. Leonel: que es sobre la directiva del MINEDU.
Decano: solo es asignación presupuestal, las plazas orgánicas ya están trabajando, hoy
solo se constituye la comisión y cronograma.
Dr. Edgar Eloy Carpio: primero se debe aprobar las plazas, claro que hay que formar la
comisión, eso se haría mañana.
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Decano: Para mañana se haría las plazas, hoy para la comisión. En el reglamento están
las especificaciones.
Dr. Edgar: primero las plazas, pero si hay directiva, que se cumpla la directiva.
Decano: opiniones, que plazas va haber. Si no hay opiniones, el CF constituye
La comisión, conformado por el Dr. Bernabe Canqui Flores, el ing. Remo Choquejahua,
docente principal más antiguo, estudiante del tercio. Por diversos motivos, quien
conformaría como docente principal antiguo sería el Dr. Juan Reynaldo Paredes Quispe,
quedaría conformado de esa manera, el Decano ingresa en calidad de observador.

A consideración

Aprobado.

Dr. Bernabé: pareciera que fuera ilegal, porque falta Resolución Rectoral, deben ser
renovados los contratos. Piden acta, pero piden que sea presencial. El acuerdo debe ser
que deben presentar un solo archivo pdf, después hoja de vida, SUNEDU. Ese es el pedido.

Decano: las facultades recién están viendo, la decanatura solicita que se haga lo más
rápido posible.
Dr. Bernabe: para mañana hay repartición de carga en la mañana, también hay
distribución de los contratados ratificados, y luego están las plazas disponibles para los
contratos.
Dr. Edgar Carpio: la comisión ya va evaluar, mañana se dará la distribución de carga, y
salga las plazas disponibles para concurso.
Decano: para agilizar desde hoy corra los plazos para concurso. Se haga la convocatoria
desde hoy. Publicar los requisitos.
Y se presente al correo de la escuela, mañana se vería los aptos y calificarían a más tardar
jueves en la mañana. En base a la directiva. Hasta mañana a las 16:00 hrs. Calificación
record profesional y entrevista. Luego se completará.
Ing. Remo: la convocatoria dice del 11 al 13, por lo tanto que se recepcione desde hoy los
expedientes.
Decano: desde hoy hasta mañana a las 16:00 horas recepción de expedientes, en base a los
requisitos de la directiva, el resto de actividades complementarias mañana. Mañana se
estaría calificando. Esos serían los puntos. Estamos implementando para el concurso.
Decano: sería
Dr. Bernabe: en un solo archivo pdf, después de la hoja de vida, SUNEDU.
Decano: hasta las 16:00 hrs recepción de expedientes.

A consideración
Aprobado

Siendo las 16:10 hrs del mismo día, se da por concluido la presente sesión de consejo de
facultad, que se da fe de ello.

_____________________________ _____________________________
Dr. José P. Tito Lipa M.Sc. Ernesto Nayer Tumi Figueroa
Secretario Técnico Decano
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